

GRASS ROOTSに 名を刻め！

— RESPECTから始める冒険 —

その44 (R05.06.21)

～ チーム担任制の試行 ～

令和5年5月25日に発出の通知にあるとおり、本校では、チーム担任制を試行しています。複数の教員が見守り、適切な支援ができるように、試行に挑戦しています。

学年ブロックによる水泳授業、道徳の交換授業、児童の興味をいかして学級の枠をはずしたグループ活動、複数担任による日記コメントの返信、学年集会など、芝根小教職員による挑戦が始まっています。

各教員が得意なことを活用したり、児童がいろいろな教員とふれあったりすることにより、児童にとってもよい影響が出ることを願っています。今までより互いの関係は、ゆるやかになります。このことも、適切な人間関係につながると信じています。

学校だよりやホームページを通じて、チーム担任以外のことでも学校の取り組みを発信しています。ぜひ、ご覧下さい。

見つけたよ! RESPECTにあふれる景色

【 6月15日（木）】2年生の一言
(道徳で、隣のクラスの先生に教えてもらった感想を聞きました。)

質問をいっぱいしてくれたことがうれしかったです。おもしろい先生でした。また、教えてもらいたいです。

【 6月16日（金）】4年生の一言

クリーンセンターを見学して、クレーンを動かしたり、人の手でゴミを分けたりしていました。いろいろな工夫を見ました。「暑い日だったら、たいへんだろう。」と思いました。たいへんな仕事をしてくれて、ありがとうございます。

【 6月15日（木）】の一言
(道徳で、隣のクラスの先生に教えてもらった感想を聞きました。)

優しい先生でした。知らないことをいろいろ教えてくれて、うれしかったです。今度、教えてもらえることを楽しみにしています。

【 6月21日（火）】6年生の一言

初めてのたてわり集会でしたが、戸惑ってしまい、なかなか始められませんでした。次回は、始める前の言葉をまとめておいて、活動を長くできるようにがんばりたいです。